

Dandim Tuban: Momentum Persatuan Lewat Ekspresi Kebangsaan

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Aug 13, 2022 - 20:23



TUBAN, – Mengusung tema “Ekspresi Kebangsaan”, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin bersama Forkopimda Tuban mengikuti sejumlah perlombaan dalam rangka peringatan HUT Kemerdekaan ke-77 Republik Indonesia, Sabtu (13/08/2022) bertempat di Alun-alun Tuban. Kegiatan diawali dengan senam bersama.





Tampak hanyut dalam kegiatan menyemarakkan kemerdekaan RI, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, Bupati Tuban, Aditya Halindra Faridzky, SE., Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya SIK SH MH., turut serta mengambil bagian pada perlombaan yang juga diikuti Sekda Tuban, Staf Ahli, Asisten, pimpinan OPD, Camat, TNI, Polri, instansi vertikal, BUMD, BUMN. Perbankan, Persit KCK Cab. XXVI, Bhayangkari, Tuban serta ASN Pemkab Tuban.

Bupati Tuban, Aditya Halindra Faridzky mengungkapkan kegiatan ini sebagai wujud semangat cinta tanah air dan nasionalisme masyarakat Kabupaten Tuban. Sekaligus wahana untuk menguatkan semangat kebangsaan dalam bingkai kebersamaan, persatuan, dan kesatuan. "Hari ini semuanya ikut mengekspresikan semangat kebangsaan," ungkapnya.

Mas Linda menekankan momentum HUT Kemerdekaan RI perlu dimaknai sebagai momentum refleksi atas perjuangan para pahlawan yang diwujudkan dengan berkegiatan positif dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika. Juga kembali menggelorakan semangat juang untuk berkontribusi kepada bangsa Indonesia. "Dapat dilakukan dengan cara masing-masing sesuai bidang dan kompetensinya," sambungnya.

Sementara itu, Sekda Tuban, Budi Wiyana menyebutkan dalam rangka memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan RI, Pemkab Tuban menggelar

serangkaian kegiatan yang diawali pada bulan Agustus sampai pertengahan September. “Mulai dari kegiatan seremonial, ritual, pawai seni budaya, bakti sosial, olahraga maupun perlombaan,” ujarnya.

Budi Wiyana menambahkan pada kegiatan Ekspresi Kebangsaan beberapa perlombaan yang diselenggarakan dan diinisiasi oleh Mas Bupati diantaranya oper tepung, rias wajah, makan kerupuk untuk Forkopimda, Pimpinan OPD dan Camat. Serta lomba tarik tambang, balap terompah panjang, nyunggi tampah dan rambat sarung untuk semua peserta lainnya. Juga diadakan kegiatan donor darah, pemeriksaan kesehatan gratis, dan pameran produk UMKM.

Di tempat terpisah Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Suhada Erwin mengatakan dengan di adakan perlombaan “Ekspresi Kemerdekaan” dalam rangka HUT Kemerdekaan RI Ke 77, TNI khususnya Kodim 0811/Tuban menyambut baik dan mengapresiasi pelaksanaan senam bersama dan di lanjutkan perlombaan – perlombaan yang diadakan oleh Pemkab Tuban ini.

“Hal yang paling penting bagaimana kita memperjuangkan nilai-nilai Pancasila dan Bhineka Tunggal Ika untuk mempersatukan kita dalam menghadapi tantangan yang ada,” katanya.

Lomba tersebut diadakan untuk menyambut peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 77 yang pada tahun ini mengusung tema “Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat”. (Pendim0811)